

Estudiantes de la Umag acordaron deponer la toma

Los estudiantes de la Universidad de Magallanes resolvieron anoche deponer la toma de la casa de estudios superiores, que iniciaron en la noche del lunes, ello luego de que en votación, se aceptara por mayoría la propuesta de la rectoría.

Este martes el rector de la Umag, José Maripani, había anunciado la presentación de un recurso de protección ante la Corte de Apelaciones, el cual se concretó este mismo día, demandando el desalojo de los estudiantes con la fuerza pública.

La paralización de actividades y la posterior ocupación de la universidad se generó por la disconformidad con la entrega del servicio de alimentación al alumnado.

En el marco de las movilizaciones, este miércoles se realizó la sesión del Consejo Académico encabezado por su rector, José Maripani y asistencia de los vicerrectores, decanos, representantes de las facultades, dirigentes de funcionarios, profesionales y técnicos, como también de la Federación de Estudiantes.

Durante la sesión se presentó el estado de la situación de la movilización estudiantil, presentándose algunas inquietudes por parte de la Feum, todo lo cual apuntaba a que se mantendría el conflicto, pero la votación de la asamblea de anoche dijo lo contrario.